

Fecha 01.12.2023	Sección Primera-Nacional	Página 10
---------------------	-----------------------------	--------------

**MOVILIZACIONES**

# Porros reactivan sus protestas en la UNAM

**UN GRUPO DE LA PREPA 5 prendió fuego en la Torre de Rectoría e hizo pintas; piden la destitución del director, Jaime Cortés Vite**

POR LAURA TORIBIO  
laura.toribio@gmm.com.mx

Un día después de que el rector de la UNAM, Leonardo Lomelí, pidió a grupos que intentan desestabilizar a la máxima casa de estudios, dejarla trabajar, un grupo de encapuchados que afirmaron ser estudiantes de la prepa 5, vandalizó la Torre de Rectoría, prendió fuego e hizo pintas.

Pero no sólo eso, en sus consignas lanzaron un "Huelga, Huelga! Cachún, Cachún, RA, RA!".

Entre las demandas de los jóvenes se encuentran la destitución del director, Jaime Cortés Vite, y la atención de casos de violencia de género, mismas que dejaron

plasmadas en las pintas que realizaron.

Apenas el miércoles, Leonardo Lomelí reconoció que los tradicionales grupos porriles que están teniendo una reactivación, pero además grupos externos ligados a partidos políticos de diversas corrientes quieren desestabilizar a la UNAM con irrupciones violentas.

Los actos vandálicos de ayer jueves se suman a los ocurridos el pasado 23 de noviembre en la Facultad de Contaduría y Administración cuando un grupo de 12 personas embozadas, portando palos, varillas y artefactos explosivos, ingresó de manera violenta a la entidad académica y arremetió contra un grupo de estudiantes que los contuvieron.

La Universidad admitió que el motivo de la irrupción violenta fue evitar la realización del informe del director, Tomás Rubio programado para llevarse a cabo en el plantel.

**ANTECEDENTE**

Antes, el pasado 17 de no-

viembre, luego de la toma de protesta del rector, un grupo de encapuchados vandalizó la Torre de Rectoría. Entre sus demandas se encontraban agilizar las investigaciones en los casos de violencia de género.

Una semana antes, durante el nombramiento del rector por parte de la Junta de Gobierno, otro grupo lanzó

consignas y bombas caseras contra el edificio para expresar su inconformidad por la designación.

Ayer jueves nuevamente el grupo que salió de la escultura conocida popularmente como *Bigotes*, caminó por las calles del circuito de CU, entró por la Facultad de Medicina y pasó por las "Islas" para llegar a la Torre de Rectoría para violentar el edificio.

Leonardo Lomelí tiene claro que cuando las demandas son legítimas no hay razón para encapucharse, por lo que ha advertido que hay grupos de personas que tienen como objetivo solamente desestabilizar a la UNAM y se montan indebidamente en expresiones estudiantiles.



Los tradicionales grupos porriles están teniendo una reactivación, pero además grupos externos ligados a partidos políticos."

**LEONARDO LOMELÍ**

RECTOR DE LA UNAM

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2  
\$ 27566.00  
Tam: 358 cm2

Fecha <b>01.12.2023</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------



Foto: Jorge González

Los estudiantes de la Prepa 5 hicieron pintas y exigieron la renuncia de Jaime Cortés.